
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  
 

 本校は平成３０年度より鳥栖市教育委員会の

委嘱を受け、学校運営協議会を設置しています。 

 

  

き ざ と 

https://www.education.saga.jp/hp/kizato-e 

 

第２号 令和５年４月２１日 
文責 校長 原 徹也 

【学校教育目標】 
誇りと生きる力を身につけ、 

心身ともに豊かな基里っ子の育成 

みんなが気持ちよく過ごすことのできる学校にしよう 

コミュニティースクール 基里小学校 

学校と保護者や地域の方々が、ともに知恵を出 

し合い、力を合わせて、学校運営に取り組むこと

で、協働しながら、子どもたちの豊かな成長を支

え、「地域とともにある学校づくり」を進めてい

ます。 

早速、４月１２日（水）第１回学校運営協議会

を行いました。 

【報告事項】 

１ 学校経営方針 

について 

【協議事項】 

１ 年間行事計画 

について 

２ 学校行事支援 

依頼について 

３ その他   

 ３年生の茶摘みについては、例年老人クラブに

ご協力をいただいているので、委員の牧野様（老

人クラブ会長）に改めてお願いをしました。また、

交通教室やスポーツテストの支援については古

川様（PTA会長）に協力のご依頼をさせていただ

きました。 

【学校運営協議会委員様の紹介】 

会長 西山泰博様（基里地区民生委員・児童委員

協議会会長） 

副会長 久保山八郎様（基里地区区長会副会長） 

委員 牧野幹郎様（基里地区老人クラブ会長） 

委員 内田晋様（基里地区交通安全協会支部長） 

委員 古川 卓様（PTA会長） 

地域学校共同活動推進委員 松本孝充様（元 PTA

会長） 

 
 

１２日(水)、入学式を行いました。４４名のか

わいい１年生が、基里小学校に入学しました。こ

れで全校児童３４０名がそろいました。新型コ

ロナウイルス感染症対策のため、卒業証書授与

式同様、来賓は各団体の代表の方のみとさせて 

いただき、在校生も、６年生だけが体育館に入 

り、２年生から５年生は教室からリモートで入 

学式に参加しました。お招きできなかった来賓 

の皆様方からは、「桜の木のパネル」にたくさん 

の祝福の言葉を 

いただきました。 

お祝いのメッセ 

ージを読ませて 

いただくと、基 

里小学校の子ど 

もたちは、地域 

の方々に見守ら 

れていることを 

改めて感じます。 

地域の皆様、心 

温まる祝福のメ 

ッセージ、あり 

がとうございま 

した。 

 

 

 

 
 

ご入学 おめでとうございます 

 
 

毎月１０日は、「いじめ・いのちを考える日」

です。鳥栖市内の各学校では、この日に、自他の

言動を振り返らせ、反省や決意、他への思いやり

を意識させる様々な取り組みを行っています。   

本校では、いじめをなくし、命の大切さについ

て考えさせるため、各学級で 

「生活アンケート」を実施し 

たり、講話や集会などを行っ 

たりしています。いじめは 

「しない・させない・許さな 

い」を徹底していきます。 

 

 
 

１０日は いじめ・いのちを考える日 

学校運営協議会 

 

  


